

Centro de Estudios en Educación para la Paz
Memoria de la sesión de trabajo sobre Carter Center
Invitados: Dra. Yahira Guzmán
Septiembre de 2016

ASISTENTES

Dra. Ángela Acero. Profesora del Departamento de Psiquiatría de la Clínica Universidad de La Sabana

Juana Hoyos. Profesora de la Universidad de Los Andes

Ingrid Ánzelin. Profesora de la Facultad de Educación

Editor: Juan David Enciso.

Marco de referencia

En el marco de las sesiones de estudio relacionadas con temas de posconflicto, se invitó a la Dra. Guzmán para que presentara las características y alcances del convenio interinstitucional con el Carter Center para formar periodistas en temas relacionados con salud mental en escenarios de conflicto.

Características del Convenio

El convenio se dirige a formar periodistas que han hecho trabajos en el área de la salud mental. Se conceden dos becas en cada promoción. Adicionalmente, se están organizando eventos que permitan presentar a los periodistas la naturaleza y el alcance del programa.

La beca consiste en un apoyo económico para que los periodistas profundicen en un tema que vincule periodismo y salud mental. Con ello se busca sensibilizar a estos profesionales sobre el manejo de los trastornos.

El trabajo, además de coordinar el programa, incluye la búsqueda y selección de periodistas. También se realizó un trabajo de orientación con una paciente diagnosticada con trastorno bipolar.

La Doctora Yahira Guzmán es Jefe del Departamento de Psiquiatría de la Clínica Universidad de La Sabana y profesora de la Facultad de Medicina de la misma Universidad.